

# *No es tiempo de cruzarse de brazos (+Fotos)*



**En la cita se llamó a trabajar con unidad, creatividad, espíritu solidario y de resistencia.  
Foto: periódico Granma**

Por María Josefina Arce (RHC)

El funcionamiento de los órganos del Poder Popular, a 45 años de su instauración, fue un tema clave en el II Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, efectuado este fin de semana en La Habana y que abordó aspectos medulares de la vida del país.

Perfeccionar este sistema que es del pueblo y para el pueblo es una aspiración y una urgencia ante los tiempos que corren, en que la nación caribeña atraviesa una difícil situación económica generada por la COVID-19 y el reforzamiento del bloqueo norteamericano, además de una campaña con fines desestabilizadores.

Sin embargo, como han insistido las autoridades, no puede ser esto un pretexto para no dar debida respuesta a las inquietudes de los ciudadanos, sino un acicate para trabajar mejor y unidos.

Homero Acosta, secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular ha afirmado que hay que encontrar soluciones a las problemáticas sociales en medio de las condiciones económicas que existan en el país.

El proceso transformador que desde hace semanas se lleva a cabo en las comunidades ha demostrado que cuando hay voluntad y deseos se puede, aún con las limitaciones existentes.

Ha evidenciado igualmente la necesaria participación popular en estas acciones que van dirigidas a mejorar las condiciones de vida de los habitantes de esos territorios, quienes en definitiva conocen mejor sus carencias.

Foto: Tiempo 21

Image not found or type unknown

De ahí la importancia de escuchar, explicar y responder a la ciudadanía, aspectos que definen el trabajo del Poder Popular, una esencia que no se puede perder, pues el pueblo es para la Revolución el centro de todo.

Durante el pleno se destacó el papel de los delegados de las comunidades, quienes, como se señaló, muchas veces en la búsqueda de alternativas no solo chocan con la carencia de determinados recursos, sino con la inercia de distintas entidades y sus dirigentes administrativos.

La COVID-19 vino a poner un alto en un mecanismo vital, contemplado en la Constitución de la República: las asambleas de rendición de cuentas de los delegados a sus electores, que de acuerdo con la situación epidemiológica del país se retomarán en noviembre próximo y se extenderán hasta diciembre.

Es este un espacio idóneo no solo para plantear los problemas más acuciantes de la comunidad, sino para informar y hacer copartícipes a todos y en el debate buscar las alternativas posibles, una muestra

de nuestra democracia participativa.

Foto: Presidencia Cuba

Image not found or type unknown

El primer secretario del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel (en la foto), en sus palabras de clausura del pleno llamó a luchar contra los problemas, todos unidos.

Y lo cierto es que no son tiempos de cruzarse de brazos, sino de trabajar distinto, con unidad, creatividad y ese espíritu solidario y de resistencia que siempre ha caracterizado al pueblo cubano, aún en los momentos más difíciles de nuestra historia.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/274892-no-es-tiempo-de-cruzarse-de-brazos-fotos>



**Radio Habana Cuba**